

Cultura propone a Gloria Pérez como nueva directora de la Biblioteca Nacional

El Ministerio de Cultura propondrá el próximo viernes al patronato de la Biblioteca Nacional el nombramiento de la presidenta de la Federación de Española de Archivística y Biblioteconomía, Gloria Pérez Salmerón, como nueva directora de la institución, en sustitución de Milagros del Corral.

La propuesta ha sido anunciada hoy por la ministra de Cultura, Ángeles González-Sinde, en la inauguración del encuentro de editores que celebra su XVI edición en la Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP). González-Sinde ha confiado en el patronato apoye la propuesta del Ministerio y se ha mostrado convencida de que Pérez Salmón volcará "toda su experiencia" al frente de esta institución y será "una gran ayuda" en su "transición a la era digital".

La ministra ha explicado después, en declaraciones a los periodistas, que propondrá el nombramiento de Gloria Pérez Salmerón porque, además de ser presidenta de los bibliotecarios y archiveros, ha demostrado a lo largo de su trayectoria una "capacidad profesional muy importante" que la ha situado en diferentes organismos internacionales. Ha destacado, en ese sentido, que la Biblioteca Nacional tiene "todo un frente internacional muy importante" y "muchas tareas institucionales".

Además ha subrayado que la presidenta de la Federación de Archivística y Biblioteconomía es una experta con una formación técnica "muy importante", que además ha liderado "proyectos importantes de digitalización" y puede "gestionar muy bien este momento de transformación de lo analógico a lo digital". Según la ministra, Pérez Salmerón conoce "muy bien" la Biblioteca Nacional y es, a su juicio, la persona "adecuada" para encarar la conmemoración de su tercer centenario, que se celebrará en 2011. "Espero que el patronato también considere esta propuesta positiva", ha apostillado.

La Biblioteca Nacional está sin director desde mayo, cuando Milagros del Corral dejó el cargo porque no estaba de acuerdo con la decisión del Ministerio de que la institución dejara de ser una dirección general para convertirse en subdirección general. Del Corral fue nombrada directora de la Biblioteca Nacional en septiembre de 2007.

La especialista Gloria Pérez-Salmerón dirigirá la Biblioteca Nacional

Gloria Pérez-Salmerón ha sido elegida por la ministra de Cultura, Ángeles González-Sinde, para dirigir la Biblioteca Nacional y ocupar la plaza vacante que dejó Milagros del Corral. Pérez-Salmerón es licenciada en Documentación por la Universidad de Barcelona y diplomada en Biblioteconomía y Documentación por la Escuela Universitaria Jordi Rubio i Balaguer de la Ciudad Condal. La persona propuesta para dirigir la Biblioteca Nacional ha sido jefa de la Sección de Procesos Técnicos del Servicio de Bibliotecas de la Diputación de Barcelona y también presidenta de la Federación Española de Sociedades de Archivística, Biblioteconomía, Documentación y Museística (Fesabid). Según González-Sinde, la archivera catalana "proporcionará una capacidad profesional muy importante, y volcará toda su experiencia en esta institución, ayudando a su transición hacia la era digital". En la decisión de González-Sinde puede haber influido el respeto que concitó Del Corral dentro y fuera de la casa.